

Die Woche

Fotos: BilderBox, VinziWerke



„VINZILIFE“ KOMMT NACH GRAZ

Die Einrichtung für psychisch belastete Frauen eröffnet am Freitag in der Wolkensteingasse 43.



MEINUNG

roland.reischl@woche.at
Chefredakteur

Das Univiertel bewegt die Gemüter

Es ist richtig rund gegangen! So salopp darf man die Reaktionen auf unsere vorwöchige Titelstory über den Verkauf des Szene-Kultlokals Three Monkeys und das Univiertel zusammenfassen: Unzählige E-Mails und Leserbriefe haben uns erreicht, die woche.at-Plattform ist explodiert, auf Facebook wurde tagelang diskutiert. Das Resümee: Das Univiertel lässt niemanden kalt, positiv wie negativ sorgt es für Emotionen. Die Partymeile hat ihren Wert für Graz, der Schlaf und das Ruhebedürfnis der Anrainer hat einen mindestens ebenso hohen Stellenwert.

Die WOCHE ist natürlich am Thema drangeblieben, auch andere Uni-Wirte kommen in dieser Ausgabe (S. 14) zu Wort. Es gibt viele Ideen, viele Bemühungen, eines würden sich alle wünschen: Zusammensetzen, reden, Lösungen finden. Und das sollte in einer zivilisierten, urbanen Gesellschaft doch möglich sein, oder?

INHALT

• Lokales	Seite 4-14
• Leute	Seite 15-17
• Steiermark	Seite 18-19
• Österreich	Seite 20-21
• Wirtschaft	Seite 22-25
• Familie	Seite 26-39
• Wann & Wo	Seite 40-41
• Kleinanzeiger	Seite 42-50
• Sport	Seite 51-55
• Impressum	Seite 53

BILD DER WOCHE



Das waren noch Zeiten. So hat das Hauptgebäude des Grazer Flughafens einmal ausgesehen – mittlerweile hat sich am Thalerhof doch einiges verändert. Heuer begeht der Grazer Flughafen sein 100-jähriges Jubiläum. 1962 wurden erstmals 1.000 Passagiere gezählt, im Vorjahr waren es 881.740. Foto: Krug/Flughafen Graz

WUSSTEN SIE, ...

- ... dass Liezen mit 3.268,3 km² der größte Bezirk Österreichs ist?
- ... dass die Steiermark mit 57% Waldanteil (und somit dem höchsten aller Bundesländer) zu Recht „Grünes Herz Österreichs“ genannt wird?
- ... dass der Anteil der Bevölkerung in Eigenheimen und Eigentumswohnungen mit 74,3% über dem Bundeswert von 62,4% lag?
- ... dass es im Bezirk Südoststeiermark 2012 bereits mehr Kfz als Einwohner gibt (Kfz-Dichte 1.035 pro 1.000 Einwohner)?
- ... dass der Plabutschunnel mit etwa 10 km der zweitlängste zweiröhrige Straßentunnel in Europa ist?
- ... dass mit dem Bauernbundball (2013 über 16.000 Besucher) in der Faschingszeit jährlich einer der größten Bälle der Welt in Graz stattfindet?

WORTE DER WOCHE

„Graz-Klagenfurt künftig in nur 50 Minuten – da werden auch die Kärntner-Witze kürzer ...“

Franz Voves beim Start für das dritte Bauolos des Koralmtunnels

KURZPARKZONEN-PREISE IN GRAZ

In Graz gibt es 14.400 Kurzparkzonenstellplätze. 1979 kostete die halbe Stunde noch zwei Schilling, heute sind 0,90 EUR zu bezahlen.

1979: 0,15 Euro

2014: 0,90 Euro

